

Boule de neige

27 avril 2004, le printemps a effacé toutes traces des rigueurs de l'hiver.

Du blanc, du vert partout dans le jardin. Quelques boules de neige se sont écloses ici et là et continuent imperturbablement et insolemment à s'épanouir toujours davantage chaque jour.

Etonnée par la magnificence blanche, je l'ai prise en main et photographiée, témoin de la luxuriance blanche de ce printemps là.

J'ai choisi cette photo de boule de neige pour ses harmonies de gris colorés laissant éclater les étincelles de blanc accrochées aux éclairs de lumière.

Comment rendre ce blanc si blanc sans le perdre dans la comptabilité de chacune des fleurs... Dilemme... Il me faut du temps pour réfléchir... L'idée mûrit petit à petit, insidieusement.

Adeptes des économies d'énergie, j'opte pour la colorisation et le mélange nuancé des gris colorés et seulement à la fin, l'apposition des éclats de lumière blanche respectant la forme légèrement enroulée des pétales.

Sandrine, experte, m'offre les teintes nécessaires. Il faut arrêter. Ma main, insatisfaite, continuerait encore. Mon œil se perd et ne saisit plus les contrastes. Arrêtons...

Merci Sophie et Sandrine pour cette belle idée....

Nicole R., le 8 octobre 2016